

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

6444 REAL DECRETO 341/1993, de 26 de febrero, por el que se declara la jubilación por incapacidad permanente de doña María Soledad del Molino Núñez, Magistrada.

De conformidad con lo establecido en los artículos 387 y 388 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y los Reales Decretos 670/1987, de 30 de abril, y 172/1988, de 22 de febrero, así como el Acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 10 de diciembre de 1992 y de la Comisión Permanente de 23 de febrero de 1993.

Vengo en declarar la jubilación por incapacidad permanente, con los derechos pasivos que le correspondan, de doña María Soledad del Molino Núñez, Magistrada, actualmente destinada en el Juzgado de lo Penal número 2 de Santander.

Dado en Madrid a 26 de febrero de 1993.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
TOMAS DE LA QUADRA-SALCEDO
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

6445 REAL DECRETO 342/1993, de 26 de febrero, por el que se nombra Presidente de la Audiencia Provincial de Alicante a don Faustino de Urquía y Gómez.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión de 24 de febrero de 1993, y de conformidad con lo establecido en los artículos 127.3 y 337 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Presidente de la Audiencia Provincial de Alicante a don Faustino de Urquía y Gómez, cargo que desempeña en la actualidad.

Dado en Madrid a 26 de febrero de 1993.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
TOMAS DE LA QUADRA-SALCEDO
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

6446 REAL DECRETO 343/1993, de 26 de febrero, por el que se nombra a don Julián Artemio Sánchez Melgar Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión de 24 de febrero de 1993, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 326, 330.3 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria a don Julián Artemio

Sánchez Melgar, Magistrado con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Santander.

Dado en Madrid a 26 de febrero de 1993.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,
TOMAS DE LA QUADRA-SALCEDO
Y FERNANDEZ DEL CASTILLO

6447 CORRECCION de errores de la Orden de 9 de febrero de 1993 por la que se destina a los Jueces que se mencionan como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente de dicha fecha.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden de 9 de febrero de 1993, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» del 16, se procede a su rectificación:

En la página 4734, apartado trece, donde dice: «... pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Noia (La Coruña).», debe decir: «... pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Noia (La Coruña).»

En la página 4735, Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, donde dice: «Vilafranca del Penedés (Barcelona)», debe decir: «Vilafranca del Penedés número 3 (Barcelona)».

6448 ACUERDO de 2 de marzo de 1993, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se hacen públicos los nombramientos de Jueces en régimen de provisión temporal efectuados por la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 429 a 433 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y en los artículos 1.º a 8.º del Acuerdo del Pleno de este Consejo General de 15 de julio de 1987, y como consecuencia del concurso convocado en fecha 15 de diciembre de 1992, para la provisión de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que en el mismo se mencionan, seguidamente se hace públicos los nombramientos efectuados por la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, según Acuerdo de 29 de enero de 1993, de los Jueces en régimen de provisión temporal, para desempeñar los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción que se indica:

Tribunal Superior de Justicia de Andalucía

Don Francisco Ortiz Pérez, Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Huércal-Overa.

Don Isidoro Ortega Guerra, Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de La Carolina.

Don Manuel del Castillo Pedrosa, Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Marchena.

Doña Mercedes Izquierdo Beltrán, Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Palma del Condado.